
SESI0N ORDINARIA.
ACTA Noi 17{M-GADM02023

SESION0RDINARIADELG0BIERNOAUT6NOM0DESCENTRALEAD+ADO
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSALOMA.
En el cantch Quinsaloma, provincia de Los RIos, a lus veintisiete dias de] mes de abril
del ano dos nil veintirfes, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,
con la presencia del sefior Freddy Buenafro Murillo, Alcalde de Quinsatoma, los sefiores
Concejales  que  integran  el  Concejo  Muulcipal,  Ab.  Fernando  Parrales  Procurador
Sindico;  quienes estuvieron presentes en la sesi6n y actuando en calidad de Secretaria
de  la  Municipaljdad,  la Ab.  Yqjalra Erazo  Torres,  y  en  amparo  de  fo  que  sefiala  el
articulo   318   del    C6digo   Onginieo   de   O[ganizaci6n   Territorial,   Autonomla   y
Descentralizacidn  (C00TAD)  se  da  inicio  a  la  sesi6n  ordinaria  convocada  para  la
presente fecha. En este estado interviene; SEtoR ALCALDE quien expresa: Buenos
dias con todos lus sefiores concejales, y demas presentes. Abogada constate el qudrun
por  favor.  Secretaria  General:  "Sefror Alcalde,  seflores  concejales,  buenos  dias.  Se
procede a constatar el  quorum;  Concejales:  Sr.  Manolo Garcia,  presente;  Tnlg.  Edgar
Gar6falo preseute; Ing. Kerwin Tapia, presente. Sr. Darwin Uibano presente, P\dsc. Luis
Uribe presente;  Ab.  Femando Parrales, presente;  Secretaria  General:  sefior Alcalde
existe el quchrm reglamentario para instalar la sesi6n. -SENOR AIJCALDE: "El orden
del  dia  sefiorita  Secretaha".  -  Secrenria  General:   1.-  Conocer  y  aprobar  el  acta
ordinaha anterior No.  16 del afro 2023.  2.  Informe de las actividndes realjzedas por el
sefror Alcalde  y  los  sefiores  concejales en el  trarrscurso de  la semana.  3.  Exonerar  la
solicitud que realza ha sefrora Juana Jundo Bonilla en cuanto a los valores por concepto
de pngo de titulo de concesidn de un espacio de terreno de 4,00 in de frente por 2,50 in
de  fondo  en  el  Cementerio  General  "Juan  Jose  Jurado  Vimacis".  Esto  conforrne  al
lnforme N°043-PSM-2023  adiunto por el Ab. Femando Parrales, Prcoundor Sindico.
4.- Conocer y aprobar en segundo y definitivo debate la ORDENANZA QUE CREA Y
REGULA    EL    CONSEJ0    DE    SEGURIDAD    CIUDADAI`IA    DEL    CANTON
QUINSALOMA.  SENOR  CONCEJAlj  MANOLO  GARciA:  Mociono  afiadir  un
punto del orden del cia y es e] siguiente: Conocimiento y aprobacich de la solicitul de
exoneracich del pago de tasas de pemiso de linea de fabrica y construccich pan los
sigulentes   beneficiarios:   Olvera   Garcia   Tomas   David   y   Blanca  Erlinda  Granizo
Q+iinatoa. Esto para construoci6n de viviendas que ofiece el gobiemo nacional. SENOR
CONCEJAL  DARVIN  URRANO:  Respaldo  la  moci6n  presentada  por  el  sefror
conapjal  Manolo  GARciA  Secretaria  General:  Se  somnete  a  votacich  ha  mcoich
presentada por e] sefior concqjal Manolo Garcta

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
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MurlclpAL DBL cAVT6H
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Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano,

htsc. Luis uribe

Sr. Alcalde /
Le  Scel.etaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNANlrmDAD con seis (6)  votes a
favor,  queda  aprobado  anadir  un  punto  al  orden  del  dia.   SEfroR  CONCEJAL
KERWIN   TAPIA:   Mociono   aprobar   el   orden   del   dia.   SENOR   CONCEJAL
I)ARWIN  URBANO: Respaldo  la moci6n presentada por el  sefror coneejal Kerwin
Tapia.  Seeretaria General:  Se somete a votaci6n la mcei6n presentada por el sefior
concej al Kerwin Tapia

NOveREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo G8reia

Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis uribe

Sr. Alcalde /
Le  Sceretaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNANIMIDAD con seis (6) votos  a
favor, queda aprobado el orden del dia. PRIRER PUNTO: Conocer y aprobar el acta
anterior  No.   16  de  sesi6n  ordinaria  del  2023.   SENOR  CONCEJAL  KERWIN
TAPIA:  Mociono aprobar el primer punto  del orden del  cia.  SEfroR CONCEJAI.
DARWIN UREANO: Respaldo la moci6n presentada por el concejal Kerwin Tapia.
Se€retoria General: Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el sefior concejal
Kerwin Tapia.

NOunREs A FAVOR ENCONTRA BENCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                  EdgarGarofalo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darunn Urbano. /



Msc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
ha  Secretari8 manifiesta:  "Sefior Alcalde,  per UNANIMIDAD con  seis (6)  votes  a
favor, queda aprobado el primer panto del order del dia. SEGUNDO PUNTO: Inforine
de  las  actividades  realizadas  por  e]  sefior  Alcalde  y  los  sefiores  cchcejales  en  el
transcurso de la semana.  SENOR ALCALDE: Buenos dias compafieros concejales y
presentes, en esta semana he tehido diversas actividndes. Mi infomre de actividades es
el siguiente: Esta semana realjce el infome de fin de gesti6n, el dia viemes 2 i de abril
agradezco la presencia de los compafieros que estuvieron presents, di a conocer como
nos  entregaron  el  municipio  y como  dejamos  a las  nuevas  autoridades,  los  recortes
presuprestarios y el golpe de la pandenha.  Fue muy oporttmo dejas plasmado en rna
revista  pars tener en  algch  momento  como  defenderse  con  criterio  y  cifras  exactas,
bisicamente  la jefa  de  comunicaci6n  social  estuvo  trabajando  en  ello,  y  ha  ido  en
departanento por departamento preguntando por los proceso§.  Tambich, el cia martes
estuvimo§ poniendo los tubos en el barrio  12 de Octtore, hubo una creciente del rio.
muy fuerte, pero gracjas a la constmcci6n de muros ayud6 a contrarrestar afectaciones
en la comunidad, en el carml cerca al rio hubo  abundante agua,  se llend  la vertiente
afectando  a  ciertas  fanilias  pero,  en  pequefia  evalunci6n.   Al  respecto  dejaremos
sugiriendo como se deberia realizar para continuar esta construecidn y colocacidn de
tubos. De la misma manera, en cuanto al combustible, cada persona o funcionario que
necesita, esta poniendo de sue recursos porque como tienen conociniento, ya el contrato
con  la  gasolinera  culmin6.  Por  otro  lado,  infomo  que,  he  realizado  una  visita  en
tendtorio los dafios de  la creciente  del  rio,  act  como  los cultivos,  carreteras,  canchas,
ventajosamente, los muros ham realizado una excelente retenci6n para que no se socave
la tierra. Para finalizar, se ha tomado deeisiones con tiempo necesario para evitar mayo
cifra de desastres por la epoca invemal, la prefectura tambien ha laborado en el recinto

:nsftoe:e¢espN#R'ccoonNtaEC7°£Cacrfu3eL%b&Si#canri?L8ovnjae]icGo:dc;#e:toaqs#uT;
sefior   alcalde,    compafieros   concejales,    funcionarios   presentes.    Mi    informe    de
actividades   es   el   siguiente:   Como   siempre,   es   nuestro   deber  infomar  nuestras
actividades.  El cia tunes tuve  una coordinaci6n con mis compafieros de trabajo para
tratar ciertas visitas en el transcurso de la semana. El dia mar[es en horas de la mafiana
tuve  un recorrido hacia el  sector la Naranja y Calabi,  converse  con los  moradores de
ambos recintos, hoy  la maquinaria ihici6 a hacer los trabajos y las volquetas ya han
arreglado rna parts de la via, espero que sea arreg]ada en su totalidad para el beneficio
de  la  comuhidad  como  seflores  transpordstas.  Por  otro  lado,  el  cia  mjdrcoles  en  la
mafiana tuve  rna reunich en el  recinto lsla de Bafoones,  donde  me llamaron por e]
crecimiento del rio Umbe, donde afecto algunas alcantarillas del recinto, dialogue con
los inge"eros Luis Guachan y Cano, funcionarios de La prefeetura y me manifestaron
que el  prefecto de los Rfos  hizo el arreglo de  la alcantarilla eL afro pasado, realice  ha
coordinaci6n para que se vuelva a intervenir en el mismo sitio. De la misma forma, el
presidente del  recinto el Paraiso, me ha cousultado  si se  va a avanzar a construnr  la
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CONCEJAL  HDGAR  GAROFALO:  Muy  buenos  dias  sefior  alcalde,  compafieros
concejales y funcionarios presentes. El informe de mis actividades es el siguiente:  esta
semana estuve presente con  la comisi6n  de  legislaci6n para tratar la ordenanza para
iustitucionalizar la caminata por la cantonizaci6n en fecha  14 de noviembre.  Por otro
lado, en cuanto a los estragos sucedidos el dia martes por la torrencinl lluvia, fue penoso
observar  el  desbordaniento  del  rio  por  el  canal  de  riego.  Tamhich  estuve  en  la
iuspeccidn del  cainal y esa pintun toxica esta salida totalmente en diferentes partes,
sudero que se debe pintar nuevamente para arreglar lag fallas.  Del mismo modo, los
tecles no se ]in arreglado, esth en las mismas condiciones. Asimismo, estuve pre§ente
en  el  recinto  Balserio  alrededor  de  las  20hoo,  juntamente  con  la  finilia  Estrada
dialogando sobre la intervenci6n que se realiz6 en el sector. Por otra parte, en la calla
Lucio Gutierrez esta.dafiada, por donde esta ubieada la concha acdstica, el rio se ha ido
llevando  el  material  y  ha. dejado obstruido  el  sector.  Gracias  hasta aqui  mi  informe.
SENOR  CONCEJAI.  RERWIN  TAPIA:  Buenos  dias  sefior  Alcalde,  coinpafieros
concejales y funcionarios reciban un cordial saludo, el inforne de mis actividades son
las  siguientes:  se  empez6  con  la  puesta  de  tubos  en  el  rcointo  el  Money,  se  esfa
coraborando  con  el  combustible,  se  puede  conversar  con  la  ciudadania  para dar  las
facilidades   y   la   maquinaria   pesada   pueda   movilizarse   hacia   los   sectores   mas
damnificados, cousidero que es la mejor forma de trabajar en equipo con la ciudadanla,
1os  agricultores lo necesitan.  Por otra parts,  e]  tral]ajo en  equipo con los compafieros
concejaleshasidoimpormte,siemprehemoslaboradosinbanderaspoliticas,siendoun
gran grupe liderado por un buen alcalde.  Gracias hasta aqul mi intervenci6n. SEfloR
CONCE`]AL DARWIN URBANO: Buenos dias sefior alcalde, compafieros concejales
y funcionarios presente. Mi informe de actividades de la semana es el siguiente: El dia
viemes 21  de abril estuvimos acompafiando en su infome de fin de gesti6n hacia la
ciudadania, un excelente discurso. En esta semana demos estado trabajando tambich en
la legislaci6n de la ordeiranza para el horario de parqueo de los vehiculos pesados. Del
mismo  modo,  existe  un gran  cantidad de tubos  disponibles,  cousidero  que  se  debe
entregar a las comunidades que mds necesitan,  instalar con la ayuda de la comunidad.
Tambien  es  preocupante  la  fuerte  temporada  invemal,  hay  muchos  dafros  tanto  en
cultivos y vias de acceso, un ejemplo en el recinto Estero de Damas hay dafros, hace
faha instalaci6n de tubos, la prefectun de los RIos hizo la intervenci6n, pero igunl se ha
ido llevando gran parte de tierra.  Gracias hasta aqul mi informe. SENOR CONCEJAL
LUIS  URIBE:     Buenos  dies  sefior  alcalde,  compafieros  concejales  y  funcionarios
pl.esente. Mi informe de actividades de la semana es el siguiente: El cia jueves no pude
asistir a  La  sesich de  concejo  porque tuve  ima  cita media  en  el  mss  Bahahoyo,  al
regreso asisti a la sala de concejales y me percat6 que se le hizo un pedido al abegado
Rolando  Arana para que  mos  facilite  un proyecto  de ordenanza para que  se pemita
regular el trausito en el entomo de parque y otros componente pro rna sugerencia del
compafiero Egdar Gatofalo, nos presento un plan vial que se contrat6 el municipio   a
rna consultora, luego se hizo otro pedido formal de aouerdo al orgahico funcional por
procesos,estoconelfindequeciertostranspordstasestacionandefomadesorganizada
en el parque. Por otra par[e, el dia viemes 21 de al)ril asisti al evento de infome de fin
de gestich protagoni2ado por usted sefior alca]de, del cunl le felicito creo que era muy
importante, fui promotor de la ihiciativa para que se haga este informe en vista de que
muchas  veces  la  ciudadania  desconocia.  Iamentablemente  en  el  medio  no  tenemos
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medios  de  comunicaci6n  y  ha  sido  una  debilidad  la  difusi6n  tanto  dyeeutivo  como
legislativo,nohayunaradio,nohayuncanaldetelevisichysehatchdoqueoptarpor
otros  medios  de  comunicaci6n  para  distribuir  este  tipo  de  infomaci6n,  hizo  un
excelente   trabajo,    se   transmiti6   y   detall6   cada   actividrd   realizada   per   esta
admihistraci6n. Por otro lado, tambien concuerdo con el  ingeniero Kerwin para que se
difunda en la red  social  de  Facebook ya que  ciertas personas  no tienen  aceeso a  la
revista  flsica.    De  la  misma  form,  hice  un  seguimiento  via  telefonica  del  oficio
presentado a la prefectura para el puente ducto caj6n de la via principal al recinto Loma
de Coco, solicits la presencia de un ingeniero para que sea quien dote de informaci6n y
asi realizar la colocaci6n de tubos. El dia lures asisti a la sala de sesiones y un morador
me  infom6  que  el  drbol  que  esfa  frente  al  municipio  estaba  muy  ranificado,  me
comuhique  con  el  ingeniero  Edison  Cujjlema,  jefe  de  gesti6n  antiiental  para  que
procedaconlapoda,eldiadehoyhenotadoqueempezaronatrahajarenello.Tambi6n,
como presidents de la comisi6n de legjslaci6n trad)aj6 en el proyecto de ordermnza para
instrfucionalizar  la   caminata   del   cia   14   de  noviembre,   esto   esta  establecido   en
resolucidn de concejo. El dia martes recibi al sefior Malco Gchez quien vino a hacer un
seguimiento   a  la  iustalacj6n  del   canal  y   usted  gentilmente  mos   infond   que   el
responsable se va a acercar oportunaneute para que la vivienda afectada por la cubierta
que  ath falta por  culmiliarla.  Por otro  lado,  el  dia mantes continde la ordenanza ya
mencionada.  En horas de la tarde recibi ha visita del sefior Fausto Sanchez quien pidid
queselastrelaslomasdelaviahaciaelreeintolaNaranja,estinbastantesafectadaspor
latemporadainverna],losvehiculospequefiosnopuedenacceder,mecomuniqueconel
sefior Jos6 Mercado para atender esta petici6n de la comunidad El cia mi6rooles 26 de
abrilsetrabaj6conmiscompafierosconcejalesenlarevisidndelproyectodeordenanza
para   iustitucionalizar  la  caminata,   la   compafiera   Jesica   le   presentat  el   informe
respectivo  para  que  el  procurador  sindico  realice  su  observaci6n  y  ace|)taci6n  de  la
misma.  TERCER PUNTO: Exonerar la solicrfud que reanza la seflora Juana Jundo
Bohilla en  cuanto  a los valores  por concepto  de  pago  de titulo  de  concesi6n  de un
espacio de terreno de 4,00 in de frente por 2,50 in de fondo en el Cementerio General
"Jun Jose Jundo VIIIacis". Esto confolme al lnfome N°043-PSM-2023 adjunto por el

Ab.  Femando Pamles,  Procurador Sindico.  SEROR ALCALDE:  La familia Jurado
hacemuehosafiosatrds,cuandoQuinsalomaaineraparroquiadondelespacioquehoy
en dia es el cementerio General,  en la actualidad la sefiora Junia Jurado ha realizado la
petici6ndeexoneraci6ndeunasb6vedas,quemeparecejustopedido,dadoquesjempre
ham  estedo  prestos  para  redizar  aedvidades  de  intervenei6n  del  muniejpio.  En  ese
aspecto, he soljchado al prcourador sindico que real]-ce su informe,  PROCURADon
Srmlco:    Dentro  de  mi  informe,  es  uma  atribuci6n  de  concejo  clear,  modificar,
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Mociono que se apruebe este punto de] orden del dia. SENOR CONCEJAL DARWIN
UREANO: Respaldo la moci6n presentada por el sefior Alcalde Secretaria General:
Se  somete  a  votaci6n  la  moci6n  presentada  por  el  sefior  Alcalde.  Note:  Aprueba  el
concejal  Edgar  Garofalo  siempre  y  cuando  este  el  informe  de  avaltios  y  catastros.
SEROR  CONCEJAL  I,UIS  UREE:  Razona  su  voto:  quisiera  por  favor  que  se
agregue un dociimento, el cer[ificado de avalfros y catastros para regular la aprobaci6n



de  este  punto.    Esto,  confome  al  Art.  57  del  CcOTAD.  Secretaria  General:  EI
concejalKerwjnTapia,ahandomlasalaporconflictodeinteroses.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BIANCO AUSENTE

Sr. rmolo Garcta /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia

Sr. Darwin Ufoano. /
Msc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
La Seerctaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por MAYOR±A con cinco (5) votos a favor,
queda  aprobado  el  tercer  punto  del  orden  del  d{a.  CUART0  PUNTO:  Conocer  y
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SENOR CONCEJAI. LUIS  UrinE:  El  indice  de delincuencia  del  pals y  nuestro
canton,hahchidounseriededemandadelaciudadaniaquepongamosmayoratencidn
y  coordinemos  con la polic{a y  gobemaci6n,  se  ha laborado como hemos podido,  y
acorde a la voluntad de nosotros. Conforme al C00TAD, es facultad de nosotros crear
uncousejodeseguridad,pesequehicin]osunapetiei6nalaanteriorgobernadora.nunca
mos recibi6 ni vino, ro obstante, en Quinsaloma trabajamos poco a poco para foriar esta
ordenarra,  se  gesta  un  organismo,  como  un  directorio  donde  estan  algunos  actores
sociales en fuci6n con los presidentes del comite pro mejoras, se ha trrfujado en varias
reuniones para conformar este cousejo de seguridad. El dia de hey vco con benepLatito
el informe favorable del sindico que cunple con todos los parinetros legates. Mociono

%P#gF;]LoP:rig::palpd:t?amde*i6°nrd;=egLdi;I:Fgo3:ejafpu¥sCEnlngs:¥fa£
General:Sesometeavctaci6nlamcei6npresentadaporelsefiorconcejalLuisUribe.

NormRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg,                 EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano.

Msc. Luis Uribe



medios  de  comunicaci6n  y  ha  sido  una  debilidad  la  difirsi6n  tanto  ejecutivo  como
legislativo,nohayunaradio,nohayuncanaldetelevisi6nysehatenidoqueoptarpor
otros   medios  de  comunicaci6n  pare  distribulr  este  tipo  de   informaci6n,  hizo  un
excelente   trabajo,    se   transmiti6   y   detall6   cada   actividad   realizeda   par   esta
administraci6n. Por otro lado, tanbich concuerdo con el ingeniero Kerwin para que se
difroda  en  la  I.ed  social  de  Facebook  ya que  ciertas  personas  no  tienen  acceso  a  la
revista  flsica.     De  la  misma  foma,  hice  un  seguiniento  via  telefohica  del  oficio
presentadoalaprefecturaparaelpuenteductocaj6ndelaviaprincjpalalrecintoLoma
deCoco,solicits.Iapresenciadeuningenieroparaqueseaquiendotedeinformaci6ny
asi realizar la colocaci6n de tubos. EI cia lures asisti a la sala de sesiones y un morador
me  inform6  que  el  drbol  q`ue  esfa  frente  al  municipio  estaba  muy  ramificado,  me
comuniqnd  con  el  ingoniero  Edison  Cujilema,  jefe  de  gesti6n  ambiental  para  que
procedaconlapoda,eldiadehoyhenotadoqueempezaronatrabajarenello.Tambich,
como presidente de la comisi6n de legislaci6n trabaj6 en el proyecto de ordenanza para
iustitucionalizar   la   camjnata   del   d{a   14   de   noviembre,   esto   esta   establecido   en
resoluci6ndeconcejo.EldiamartesrecibialsefiornhoG6mezquienvinoahacerun
seguimiento   a  la   iustalaci6n  del  canal  y  usted  gentilmente  nos   infom6   que   el
responsable se va a acercar oportunamente para que la vivienda afectada por la cubierta
qde air  faha por culminarla  Por  otro  lado,  el  cia martes continde la ordenanza  ya
mencionada. En horas de la tarde reeibj la visita del sefior Fausto Sinchez quien pidi6
queselastrelaslomasdelaviahaciaelrecintolaNaranja,esthbastantesafectadaspor
latempoladainvemal,losvehiculospequefrosnopuedenacceder,mecomuniqueconel
sefior June Mercado para atender esta petici6n de la comuhidad. E] dia midrcoles 26 de
abril se trabaj6 con mis compafieros concejale§ en la revision del proyecto de ordenanza
para  institucionalizar   la  caminata,   la  compafiera  Jesica   le   presentara  el   informe
respectivo  para  que  el  procurador sindico  realice  su  observaci6n  y  aceptaci6n  de  la
misma.  TERER PUNTO:  Exonerar la solicitud que realiza la sefiora Juam Jurado
Bonilla en cuanto  a  los  valores  por concepto de  pago  de trfulo  de  concesi6n  de  un
espacio de terreno de 4,00 in de frente por 2,50 in de rondo en el Cementerio General
luanJoseJuradoVillacis".EstoconfomealhfomeN°043-PSM-2023adjuntoporel
Ab.  Fermdo Parrales, Procurndor Sindico.  SERon ALCALDE: ha fanilja Jurndo
hacemuehosafiosatrds,cuandoQuinsalomaatheraparroquiadondelespacioquehoy
en cia es el cementerio General,  en la actualidad la sefiora Junra Jurado ha realizado la
peticidndeexoneraci6ndeunasbevedas,quemeparecejustopedido,dadoquesiempre
ham  estado  prestos  para  realizar  actividades  de  jntervenci6n  del  munjcjpio.  En  ese
aspecto, he solicitado al procurador sindico que realice su inforlne.  PROCURADOR
SINDICO:    Dentro  de  mi  infome,  es  iina  atribuci6n  de  concejo  crear,  modificar,

:::,T:rc¥ona¥esype:i°fincgsbuoc`:ence;;ceTbd[:rnecf:spef=caiu£::?SsEpfrafrr3Rre#gAieEE¥
Mociono que se apruebe este punto del orden del dia. SENOR CONCEJAL DARWIN
URBANO: Respaldo la mocj6n presentada por el sefior Alcalde Secrefarfu General:
Se  somete  a  votacich  la  moci6n  presen¢ada  por el  sefror Alcalde.  Nofa:  Aprueba  el
concejal  Edgar  Garofalo  siempre  y  cuando  este  el  infolme  de  avaltos  y  catastros.
SEROR  CONCEJAI.  LUIS  URIBE:  Razona  su  voto:  qulsiera  por  favor  que  se
agregue un docunento, el cer[ificado de avaltios y catastros para regular la aprobaci6n
de este punts.  Esto, conforme al Art. 57 del COOTAD.
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NormREs A FAVOR ENCONIRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                  EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis uribe /

/Sr. Alcalde

La  Secretaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNANIMIDAD con  seis (6)  votos a
favor,quedaaplobadoeltercerpuntodelordendeldia.CUART0P'UNIO:Conocery

%P6°NbsarE,e8SeD¥dsEyGdrfetixBde€#£EiNtyEZLA8HCo¥AQYL¥sG&LOA£+
SENOR  CONCEJAL  LUIS  URIBE:  El  indice  de  delincuencia  del  pals  y  nuestro
cantch,hahabidounaseriededemandadelaciudadaniaquepongamosmayoratenci6n
y  coordinemos  con la policia y  gobemaci6n,  se ha laborndo coma hemos  podido,  y
acorde a la voluntad de nosotros. Confome al CO0TAD, es facultad de nosotros crear
unconsejodeseguridad,pesequehicimosunapetici6nalaanteriorgobemadora,nunca
nos recibi6 ni vino, no obstante. en Quinsalorm trabajamos poco a poco para fobar esta
ordenanza,  se  gesta  un  organismo,  como  un  directorio  donde  estan  algimos  actores
socialesenfunci6nconlospresidentesdelcomitepromejoras,sehatrabajadoenvarias
reunionesparaconforlmresteconsejodeseguridnd.Eld{adehoyveoconbenepldeito
e:pfrEL:£a:j¥T:,;;#::ad,i:*q,:o:I:£speg:e:c:&#o:sp[g3¥;a¥¥u§s%:#¥ssg%c±o#

General:Sesometeavotaci6nlamocidnpresentadaporelsefiorconcejalLuisUribe.

NoveREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo encia

Tnlg.                  EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwh Urbano. /
Msc. Luis uribe /
Sr. Alcalde /



La  Sderetaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde, por UNANmmAI) con  seis  (6)  votos  a
•      favor,   queda   aprobado   el   cuarto   punto   del   orden   del   dfa.   QUINT0   PUNTO:

Conocimiento y aprobacidn de la solicitud de exoneracich del pago de tasas de permiso
de  linea  de  ffrorica  y  construccidn  para  los  sigulentes  beneficiarios:  Olvera  Garcia
Tomas David y Blanca Erlinda Granizo Quinatoa. Esto para constmcci6n de viviendas
que ofrece el gobfemo nacional.  SEROR ALCALDE: Me hen soljcttado de parte del
rmDUVI que a las personas que se le asignaron como beneficjarias no se les cobre las

:asfc]qpejors:n£Sfrf:n:°:SerTadc:°i:teunne:£+:as?esEar£3aRq#°rfuac£?#o::o::
que se apruebe este punto del orden del dia. SEfroRCONCEJAL KERWIN TAPIA:
Reapaldo la mcoi6n presentada por el Sefior Alcalde. Seeretarin Gieneral: Se son"e a
votaci6n la moci6n presentada por el sefior Alcalde.

NormREs A FAVOR ENCONTRA RLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin TapiaSr.DarwinUrbano. /

/
Mc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde

La  Secretrria  manifiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNAN"DAD con  seis (6)  votos  a
favor, queda aprobado el quinto purto del orden del dia. Secretaria General: Se dio a
conocer la resoluei6n, ha sido visunlizada por el cuerpo legislativo sin objecidn alguna;
Siendolasdocehorasdeldia(12hoo),ynohabiendootropuntoquetratar,elSr.Freddy
Buenafio Murillo Alcalde de Quinsa]oma, da por teririnada ]a sesjch.


